

29.07.2010 – 10:00 Uhr

## Projet scolaire national «Eiger-Climat-Ecoles» / Invitation, à l'attention des médias, au lancement effectif du projet le 10 août 2010

Bern (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100001009> -

Le lancement du projet «Eiger-Climat-Ecoles» a eu lieu le jeudi 17 juin à Grindelwald en présence de Mme Pascale Bruderer Wyss, présidente du Conseil national, et d'élèves francophones et germanophones. Il a été réalisé dans le cadre de la semaine de test, à laquelle ont participé huit clas-ses et qui a rencontré un vif succès.

Nous nous réjouissons maintenant de démarrer concrètement ce projet, auquel participeront 80 classes venant de toute la Suisse. Lundi 9 août 2010, les premiers élèves arriveront à Grindelwald. Accompagnés par des guides qualifiés, ils découvriront les glaciers de la région de la Jungfrau et aborderont la thématique du changement climatique.

C'est avec plaisir que nous vous invitons à participer à cette première le 10 août 2010 en compagnie de l'ambassadrice du projet Tanja Frieden. Nous nous réjouissons de vous accueillir au Jungfraujoch ou sur le glacier de l'Eiger!

Merci de nous renvoyer le bulletin d'inscription ci-joint jusqu'au 6 août 2010. (PDF)

Contact:

Sebastian Vogler  
Responsable Médias  
[info@bkw-fmb.ch](mailto:info@bkw-fmb.ch)  
Tél: 031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100607662> abgerufen werden.